

台湾10 ● 野球でつながる日台の絆

日本と台湾は古くから交流があり友好が続いています。そのような関係が築けた理由の一つに野球があります。台湾のプロ野球は1990年に誕生しましたが、それ以前は、台湾の優秀な選手は、日本のプロ野球で活躍し、日本で人気を集めました。今でも多くの台湾出身の選手が日本で活躍しています。また、日本からも台湾プロ野球に選手や指導者として貢献し、野球を通じた絆を深めています。

■制作協力：台北駐日経済文化代表処／マンガカII A士（エイス）

産経 子ども ニュース 育て！子どもたち
クイズの正解者全員に
素敵なプレゼント!

12回連続で掲載される「台湾シリーズ」のクイズに応募してくれた正解者の皆さん全員に、毎回すてきなプレゼントを差し上げます。
12回、全問正解者には抽選で特別賞をプレゼント!!
QRコードかホームページからアクセスしてね!
<http://www.sankeikids.com>

台湾シリーズは下記のホームページで見られます。
台北駐日経済文化代表処
http://www.roc-taiwan.org/jp_ja/post/32004.html



台湾クイズ⑩

Q 日本と台湾とのスポーツ交流の
かけ橋は何ですか?

A ①野球 ②スキー ③読書

応募してくれた正解者
全員にすてきなグッズ
をプレゼント!

さらに全12問正解者には
抽選で10名に図書カード
3,000円をプレゼント!

